

pagnien sogleich wieder auf die vorige Stärke ergänzt werden. Da Sie auch mehr Cavallerie haben, als zur Einschliessung von Stettin nothwendig ist, so müssen sogleich 4 Eskadrons ebenfalls zum Corps des Generals v. Yorck stossen und diejenigen dazu gewählt werden, welche am vollständigsten formirt sind, wonach Ich Ihnen überlasse: entweder das ganze Pommersche Husaren Regiment oder nur 2 Eskadrons desselben und 2 des Brandenburgischen Dragoner Regiments abzusenden. Ich erwarte, dass Sie diesen Befehl schleunigst nachkommen werden und mache Sie für jede Versäumnis dabei verantwortlich. Um bald im Stande zu sein, das Einschliessungs Corps vor Stettin wieder zu verstärken, empfehle Ich die eifrigste Betreibung der Landwehr Angelegenheit, auf die nicht Thätigkeit genug verwandt werden kann. Ich bemerke schliesslich, das es Ihnen überlassen bleibt, den Regiments Garnison Bataillons jenachdem Sie dieselben zur Besatzung von Colberg oder zum Dienst vor Stettin nöthiger erachten, ihre Bestimmung zu geben. — Breslau den 12. April 1813  
(gez.) Friedrich Wilhelm.

*Aus Rep. 115, Nr. 6, Blatt 2.*

Nr. 69.

**Graf Golowin meldet General L'Estocq das Vordringen der Russen über die Elbe und die Vereinigung des Davoutschen Corps. 12. April.**

Ew. Exellenz melde unterthänigst, dass nach eingezogenen Nachrichten die vier vereinigten russ. fliegenden Corps an der Nieder-Elbe solche bei Doemnitz wieder passirt haben, und im Vorrücken begriffen sein sollen. Der Fürst **E c k m ü h l** soll sich bis Salzwedel zurückgezogen, und sein der Angabe nach 15 000 Mann starkes Corps concentrirt haben. Es heisst, das er die Stadt etwas befestige, und vorzüglich Grabens ziehen lisse.

Perleberg d. 12 ten Aprill 1813.

C. Gr. v. Golowin.

*Aus Rep. 91 A, Sekt. 79, vol. I, Blatt 42.*

Nr. 70.

**Graf Golowin meldet L'Estocq das Vorrücken der Franzosen auf Braunschweig. 14. April.**

Ew: Exellenz melde gehorsamst, dass nach eingegangenen Nachrichten der grösste Theil des Davoustschen Corps sich von Salzwedel nach Braunschweig gezogen haben soll. Der Marschall selbst aber für seine Person wäre noch in Salzwedel. Man behauptet ferner, dass circa 500 Deserteurs an der Elbe schwärmten.

— Perleberg d. 14 ten Aprill 1813.

Gr. v. Golowin.

*Aus Rep. 91 A, Sekt. 79, vol. I, Blatt 44.*